

# *L'ALBA-TCP aborde les défis environnementaux lors d'une réunion spéciale*

---



Caracas, 7 juillet (RHC) L'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP) a tenu aujourd'hui une réunion spéciale visant à définir des stratégies pour relever les défis environnementaux.

Lors de l'installation de la rencontre, tenue par vidéoconférence, le secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP, Sacha Llorenti, a indiqué que les accords issus du débat seront présentés dans la Convention-cadre des Nations Unies sur le changement climatique, du 1er au 12 novembre 2021.

Dans son intervention initiale, Llorenti a souligné que la crise environnementale est la conséquence des modes de production non viables des pays développés, ainsi que du manque de volonté politique pour respecter les engagements et les obligations dans ce domaine.

À son tour, le ministre vénézuélien de l'Eco-socialisme, Josué Lorca, a souligné l'importance de définir des objectifs communs en tant que peuples et États pour faire face aux effets et aux conséquences du changement climatique.

Il a également souligné l'engagement d'appuyer toutes les propositions visant à préserver les droits de l'humanité et la préservation de la terre mère.

La vidéoconférence a réuni les ministres et hautes autorités des pays du bloc intégrationniste en matière d'environnement, afin d'articuler des actions dans la lutte contre le changement climatique et la démocratisation de l'accès à l'eau, entre autres.

Lors du XIXe Sommet des chefs d'État et de gouvernement, tenu le 24 juin à Caracas, l'ALBA-TCP a ratifié dans un communiqué spécial qu'il est impératif de respecter les engagements du Programme 2030 pour le développement durable.

À cet égard, l'entité régionale a examiné les thèmes liés à la conservation de la diversité biologique et à la lutte contre la désertification et la pollution, entre autres, afin d'assurer la satisfaction des besoins des générations présentes et futures.

Les États membres ont en outre affirmé que les contributions nationales déterminées de l'Accord de Paris sont encore insuffisantes pour atteindre l'objectif de stabilisation de la température, objectif essentiel pour enrayer la récurrence d'événements dévastateurs et l'augmentation des émissions de gaz à effet de serre.

Face à ce scénario, l'ALBA-TCP a souligné la nécessité d'approfondir les schémas de coopération existant entre les régions, pour former une alliance internationale face au changement climatique et à d'autres questions environnementales importantes.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/263164-lalba-tcp-aborde-les-defis-environnementaux-lors-dune-reunion-speciale>



**Radio Habana Cuba**